

Anfrage: Heraufstufung Karbens zum Mittelzentrum

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Die Bemühungen der Stadt Karben von der Heraufstufung der Stadt vom Unterzentrum zum Mittelzentrum waren bislang leider nicht erfolgreich. Deswegen wurde im Dezember 2018 ein Betrag in Höhe von € 10.000,00 in den Haushalt eingestellt, um die Heraufstufung auf juristischem Wege/durch Einreichung einer Klage erreichen zu können.

Diesbezüglich bitte ich um Sachstandsmitteilung, wurde die Klage zwischenzeitlich eingereicht?

Für die Beantwortung im Voraus vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Schwellnus-Fastenau